

# Ibadah Pendalaman Alkitab Malang, 24 September 2019 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 10 dalam susunan Tabernakel terkena pada tujuh kali percikan darah di atas tutupan pendamaian.

Tabut Perjanjian terdiri dari dua bagian:

1. Tutupan pendamaian terbuat dari emas murni, menunjuk Tuhan Yesus Kristus.
2. Peti terbuat dari kayu penaga yang disalut emas luar dan dalam, menunjuk pada gereja Tuhan yang sempurna.

## Imamat 16:14

*16:14. Lalu ia harus mengambil sedikit dari darah lembu jantan itu dan memercikkannya dengan jarinya ke atas tutup pendamaian di bagian muka, dan ke depan tutup pendamaian itu ia harus memercikkan sedikit dari darah itu dengan jarinya tujuh kali.*

Sebenarnya ada dua kali tujuh percikan darah:

1. Tujuh kali percikan darah di atas tutupan pendamaian, menunjuk pada sengsara Yesus untuk taat dan setia sampai mati terkutuk di kayu salib.

Untuk apa?

- o Supaya berkat Abraham, baik jasmani maupun rohani, bisa diterima oleh bangsa Kafir.

### Galatia 3:13-14

*3:13. Kristus telah menebus kita dari kutuk hukum Taurat dengan jalan menjadi kutuk karena kita, sebab ada tertulis: "Terkutuklah orang yang digantung pada kayu salib!"*

*3:14. Yesus Kristus telah membuat ini, supaya di dalam Dia berkat Abraham sampai kepada bangsa-bangsa lain, sehingga oleh iman kita menerima Roh yang telah dijanjikan itu.*

### Matius 3:7-11

*3:7. Tetapi waktu ia melihat banyak orang Farisi dan orang Saduki datang untuk dibaptis, berkatalah ia kepada mereka: "Hai kamu keturunan ular beludak. Siapakah yang mengatakan kepada kamu, bahwa kamu dapat melarikan diri dari murka yang akan datang?"*

*3:8. Jadi hasilkanlah buah yang sesuai dengan pertobatan.*

*3:9. Dan janganlah mengira, bahwa kamu dapat berkata dalam hatimu: Abraham adalah bapa kami! Karena aku berkata kepadamu: Allah dapat menjadikan anak-anak bagi Abraham dari batu-batu ini!*

*3:10. Kapak sudah tersedia pada akar pohon dan setiap pohon yang tidak menghasilkan buah yang baik, pasti ditebang dan dibuang ke dalam api.*

*3:11. Aku membaptis kamu dengan air sebagai tanda pertobatan, tetapi Ia yang datang kemudian dari padaku lebih berkuasa dari padaku dan aku tidak layak melepaskan kasut-Nya. Ia akan membaptiskan kamu dengan Roh Kudus dan dengan api.*

Proses bangsa Kafir bisa menerima berkat Abraham:

- a. Bangsa Kafir harus melembut, supaya bisa percaya Yesus sebagai satu-satunya Juru Selamat.
- b. Bertobat, berhenti berbuat dosa, mati terhadap dosa.
- c. Baptisan air. Bangsa Kafir yang sudah bertobat harus dikuburkan dalam air bersama Yesus, sehingga keluar dari dalam air bersama Yesus untuk mendapat hidup baru, yaitu hidup dalam kebenaran. Hidup dalam kebenaran = hidup dari iman.
- d. Baptisan Roh Kudus. Sehingga kita bisa berkata "Ya Abba, ya Bapa", kita bisa taat dengar-dengaran kepada Tuhan.

### Keluaran 19:6

*19:6. Kamu akan menjadi bagi-Ku kerajaan imam dan bangsa yang kudus. Inilah semuanya firman yang harus kaukatakan kepada orang Israel."*

Sebenarnya yang berhak menjadi imam dan raja hanyalah dari bangsa Israel asli.

### 1 Petrus 2:9-10

*2:9. Tetapi kamulah bangsa yang terpilih, imamat yang rajani, bangsa yang kudus, umat kepunyaan Allah sendiri, supaya kamu memberitakan perbuatan-perbuatan yang besar dari Dia, yang telah memanggil kamu keluar dari kegelapan kepada terang-Nya yang ajaib:*

*2:10. kamu, yang dahulu bukan umat Allah, tetapi yang sekarang telah menjadi umat-Nya, yang dahulu tidak dikasihani tetapi yang sekarang telah beroleh belas kasihan.*

Secara keturunan, bangsa Kafir tidak bisa menjadi imam dan raja. Tetapi lewat korban Kristus, maka bangsa Kafir bisa menjadi keturunan Abraham secara rohani, dan bisa menjadi imam dan raja/ batu hidup.

- o Supaya terjadi pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

#### **Yohanes 2:19-21**

*2:19. Jawab Yesus kepada mereka: "Rombak Bait Allah ini, dan dalam tiga hari Aku akan mendirikan kembali."*

*2:20. Lalu kata orang Yahudi kepada-Nya: "Empat puluh enam tahun orang mendirikan Bait Allah ini dan Engkau dapat membangunnya dalam tiga hari?"*

*2:21. Tetapi yang dimaksudkan-Nya dengan Bait Allah ialah tubuh-Nya sendiri.*

Bait Allah secara jasmani dibangun menurut hukum Taurat selama 46 tahun. Sehingga bangsa Kafir tidak boleh masuk Bait Allah jasmani.

Yesus membangun Bait Allah rohani dalam tiga hari, menunjuk sengsara Yesus sampai mati di kayu salib, dan kemudian bangkit. Sehingga bangsa Kafir bisa masuk dalam Bait Allah rohani.

Jadi, baik bangsa Israel maupun bangsa Kafir bisa menjadi satu tubuh Kristus yang sempurna.

2. Tujuh kali percikan darah di depan Tabut Perjanjian.

Ini menunjuk sengsara gereja Tuhan, yaitu sengsara daging untuk bisa taat dan setia sampai daging tidak bersuara lagi. Ini supaya kita bisa masuk pembangunan tubuh Kristus yang sempurna, menjadi mempelai wanita Sorga.

#### **1 Petrus 2:5**

*2:5. Dan biarlah kamu juga dipergunakan sebagai batu hidup untuk pembangunan suatu rumah rohani, bagi suatu imamat kudus, untuk mempersembahkan persembahan rohani yang karena Yesus Kristus berkenan kepada Allah.*

Siapa yang boleh melayani pembangunan tubuh Kristus yang sempurna? Jawabannya adalah batu hidup, imamat rajani, imam-imam dan raja-raja. Baik dari bangsa Israel asli, maupun dari bangsa Kafir.

Imam dan raja adalah kehidupan yang memiliki jabatan pelayanan dari Tuhan.

Seorang imam harus hidup dalam kesucian dan dalam urapan Roh Kudus.

Bagaimana kita bisa hidup suci?

#### **Imamat 21:12**

*21:12. Janganlah ia keluar dari tempat kudus, supaya jangan dilanggarnya kekudusan tempat kudus Allahnya, karena minyak urapan Allahnya, yang menandakan bahwa ia telah dikhususkan, ada di atas kepalanya; Akulah TUHAN.*

Seorang imam harus berada di Ruang Suci, artinya harus tergembala dengan benar dan baik, harus bertekun dalam 3 macam ibadah pokok.

Dalam kandang penggembalaan, tubuh jiwa roh kita melekat pada Allah Tritunggal, sehingga tidak bisa dijamah oleh setan tritunggal. Kita bisa hidup dalam kesucian yang semakin meningkat, dan urapan yang semakin meningkat, sampai sempurna.

#### **Mazmur 84:11**

*84:11. Sebab lebih baik satu hari di pelataran-Mu dari pada seribu hari di tempat lain; lebih baik berdiri di ambang pintu rumah Allahku dari pada diam di kemah-kemah orang fasik.*

Jika hidup dalam kesucian dan urapan yang semakin meningkat, maka kita akan selalu rindu untuk bergemar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan.

#### **Yesaya 5:7**

*5:7. Sebab kebun anggur TUHAN semesta alam ialah kaum Israel, dan orang Yehuda ialah tanam-tanaman kegemarannya; dinanti-Nya keadilan, tetapi hanya ada kelaliman, dinanti-Nya kebenaran tetapi hanya ada keonaran.*

#### **1 Petrus 2:5**

*2:5. Dan biarlah kamu juga dipergunakan sebagai batu hidup untuk pembangunan suatu rumah rohani, bagi suatu imamat kudus, untuk mempersembahkan persembahan rohani yang karena Yesus Kristus berkenan kepada Allah.*

#### **Efesus 4:11-12**

*4:11. Dan ialah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,*

*4:12. untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,*

Jika hidup dalam kesucian dan urapan Roh Kudus, maka akan dipercaya jabatan pelayanan, maka cepat atau lambat hidup kita akan menjadi indah.

#### **Hagai 1:1-4**

1:1. *Pada tahun yang kedua zaman raja Darius, dalam bulan yang keenam, pada hari pertama bulan itu, datanglah firman TUHAN dengan perantaraan nabi Hagai kepada Zerubabel bin Sealtiel, bupati Yehuda, dan kepada Yosua bin Yozadak, imam besar, bunyinya:*

1:2. *"Beginilah firman TUHAN semesta alam: Bangsa ini berkata: Sekarang belum tiba waktunya untuk membangun kembali rumah TUHAN!"*

1:3. *Maka datanglah firman TUHAN dengan perantaraan nabi Hagai, bunyinya:*

1:4. *"Apakah sudah tiba waktunya bagi kamu untuk mendiami rumah-rumahmu yang dipapani dengan baik, sedang Rumah ini tetap menjadi reruntuhan?"*

Jika sudah menjadi imam dan raja, maka kita harus aktif dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna. Jangan sampai tertawa lagi atau terjajah oleh sesuatu di dunia.

Tanda tertawa oleh sesuatu di dunia:

- o Mulai tidak setia dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan, selalu menunda-nunda waktu untuk pekerjaan Tuhan.
- o Berlambat-lambat dengan berbagai alasan.

Akibatnya adalah:

- o Dalam reruntuhan/ kehancuran secara jasmani dan rohani.
- o Dalam kesulitan hidup sehari-hari, segala usaha menjadi sia-sia.

#### **Hagai 1:6**

1:6. *Kamu menabur banyak, tetapi membawa pulang hasil sedikit; kamu makan, tetapi tidak sampai kenyang; kamu minum, tetapi tidak sampai puas; kamu berpakaian, tetapi badanmu tidak sampai panas; dan orang yang bekerja untuk upah, ia bekerja untuk upah yang ditaruh dalam pundi-pundi yang berlobang!*

- o Kering rohani.

#### **Hagai 1:10-11**

1:10. *Itulah sebabnya langit menahan embunnya dan bumi menahan hasilnya,*

1:11. *dan Aku memanggil kekeringan datang ke atas negeri, ke atas gunung-gunung, ke atas gandum, ke atas anggur, ke atas minyak, ke atas segala yang dihasilkan tanah, ke atas manusia dan hewan dan ke atas segala hasil usaha."*

Artinya tidak pernah merasa puas.

Lebih baik banyak berdiam diri, mengoreksi diri, dan selalu mengucap syukur kepada Tuhan.

#### **Hagai 2:7-8,22-23**

2:7. *Sebab beginilah firman TUHAN semesta alam: Sedikit waktu lagi maka Aku akan menggoncangkan langit dan bumi, laut dan darat;*

2:8. *Aku akan menggoncangkan segala bangsa, sehingga barang yang indah-indah kepunyaan segala bangsa datang mengalir, maka Aku akan memenuhi Rumah ini dengan kemegahan, firman TUHAN semesta alam.*

2:22. *"Katakanlah kepada Zerubabel, bupati Yehuda, begini: Aku akan menggoncangkan langit dan bumi*

2:23. *dan akan menunggangbalikkan takhta raja-raja; Aku akan memunahkan kekuasaan kerajaan bangsa-bangsa dan akan menjungkirbalikkan kereta dan pengendaranya; kuda dan pengendaranya akan mati rebah, masing-masing oleh pedang temannya.*

Situasi pembangunan Bait Allah adalah situasi krisis/ kegoncangan.

Dua kali dituliskan artinya sesuatu yang sah dan pasti akan terjadi, tinggal menunggu waktu.

Ada 3 macam kegoncangan/ krisis:

- a. Kegoncangan di langit.

#### **Wahyu 12:3**

12:3. *Maka tampaklah suatu tanda yang lain di langit; dan lihatlah, seekor naga merah padam yang besar, berkepala tujuh dan bertanduk sepuluh, dan di atas kepalanya ada tujuh mahkota.*

Setan dengan roh najis, sehingga banyak rumah tangga dihancurkan oleh dosa makan-minum dan dosa kawin-mengawinkan.

Setan dengan roh durhaka sehingga terjadi kebencian dalam nikah, suami kasar pada istri, istri tidak bisa taat pada suami.

- b. Kegoncangan di darat

**Wahyu 13:11**

*13:11. Dan aku melihat seekor binatang lain keluar dari dalam bumi dan bertanduk dua sama seperti anak domba dan ia berbicara seperti seekor naga.*

Nabi palsu dengan roh dusta dan ajaran palsu, yang mengarah pada penyembahan berhala.

- c. Kegoncangan di laut.

**Wahyu 13:1**

*13:1. Lalu aku melihat seekor binatang keluar dari dalam laut, bertanduk sepuluh dan berkepala tujuh; di atas tanduk-tanduknya terdapat sepuluh mahkota dan pada kepalanya tertulis nama-nama hujat.*

Antikris dengan roh jahat/ keinginan akan uang, yang mengakibatkan kikir dan serakah. Kikir artinya tidak bisa memberi untuk sesama dan untuk pekerjaan Tuhan. Serakah artinya mencuri milik Tuhan dan sesama.

Tempat yang aman adalah kita harus aktif dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus, mulai dari nikah, penggembalaan, antar penggembalaan, sampai tubuh Kristus yang sempurna.

**Hagai 2:8**

*2:8. Aku akan menggoncangkan segala bangsa, sehingga barang yang indah-indah kepunyaan segala bangsa datang mengalir, maka Aku akan memenuhi Rumah ini dengan kemegahan, firman TUHAN semesta alam.*

Semua akan goncang, tetapi kita akan tetap dalam ketenangan. Inilah janji Tuhan.

Mengapa Tuhan ijinakan pembangunan Bait Allah terjadi saat krisis? Supaya kita hanya berharap pada Tuhan seratus persen.

**Kejadian 22:14**

*22:14. Dan Abraham menamai tempat itu: "TUHAN menyediakan"; sebab itu sampai sekarang dikatakan orang: "Di atas gunung TUHAN, akan disediakan."*

Kita bertemu dengan Yehova Jireh, Tuhan yang menyediakan yang tidak ada menjadi ada.

**Wahyu 19:7**

*19:7. Marilah kita bersukacita dan bersorak-sorai, dan memuliakan Dia! Karena hari perkawinan Anak Domba telah tiba, dan pengantin-Nya telah siap sedia.*

Sampai Tuhan menyediakan kita menjadi mempelai wanita Tuhan yang sempurna.

Sikap kita dalam pembangunan tubuh Kristus:

- a. Suci dan semangat, setia dan berkobar-kobar oleh dorongan firman pengajaran yang benar dan Perjamuan Suci.

**Hagai 1:14**

*1:14. TUHAN menggerakkan semangat Zerubabel bin Sealtiel, bupati Yehuda, dan semangat Yosua bin Yozadak, imam besar, dan semangat selebihnya dari bangsa itu, maka datanglah mereka, lalu melakukan pekerjaan pembangunan rumah TUHAN semesta alam, Allah mereka,*

**Lukas 24:32**

*24:32. Kata mereka seorang kepada yang lain: "Bukankah hati kita berkobar-kobar, ketika Ia berbicara dengan kita di tengah jalan dan ketika Ia menerangkan Kitab Suci kepada kita?"*

- b. Kuat dan teguh hati oleh dorongan Roh Kudus.

**Hagai 2:5**

*2:5. Tetapi sekarang, kuatkanlah hatimu, hai Zerubabel, demikianlah firman TUHAN; kuatkanlah hatimu, hai Yosua bin Yozadak, imam besar; kuatkanlah hatimu, hai segala rakyat negeri, demikianlah firman TUHAN; bekerjalah, sebab Aku ini menyertai kamu, demikianlah firman TUHAN semesta alam,*

**Efesus 3:16**

*3:16. Aku berdoa supaya Ia, menurut kekayaan kemuliaan-Nya, menguatkan dan meneguhkan kamu oleh Roh-Nya di dalam batinmu,*

Artinya tidak kecewa, tidak putus asa, tidak tinggalkan Tuhan, tidak gentar, apa pun yang kita hadapi. Juga tidak bangga dengan sesuatu apa pun yang kita terima. Kita selalu mengucap syukur kepada Tuhan. Kita bertahan sampai garis akhir, yaitu sampai meninggal dunia atau sampai kedatangan Tuhan kedua kali.

Hasilnya:

- a. Firman dan Roh Kudus adalah dua sayap burung nazar yang besar untuk:
  - Menyingkirkan kita ke padang gurun jauh dari mata antikris yang berkuasa di bumi selama 3.5 tahun. Kita dipelihara langsung oleh Tuhan lewat firman pengajaran dan Perjamuan Suci.
  - Mengangkat kita ke awan-awan yang permai, untuk menyongsong kedatangan Yesus kedua kali.
- b. Jika kita melayani Tuhan dengan suci, setia, dan berkobar-kobar, maka ada kemuliaan Tuhan "shekinah glory".

#### **2 Tawarikh 15:7**

*15:7. Tetapi kamu ini, kuatkanlah hatimu, jangan lemah semangatmu, karena ada upah bagi usahamu!"*

#### **Hagai 1:8**

*1:8. Jadi naiklah ke gunung, bawalah kayu dan bangunlah Rumah itu; maka Aku akan berkenan kepadanya dan akan menyatakan kemuliaan-Ku di situ, firman TUHAN.*

#### **Yesaya 52:13-14**

*52:13. Sesungguhnya, hamba-Ku akan berhasil, ia akan ditinggikan, disanjung dan dimuliakan.*

*52:14. Seperti banyak orang akan tertegun melihat dia--begitu buruk rupanya, bukan seperti manusia lagi, dan tampaknya bukan seperti anak manusia lagi--*

Sehingga kita mengalami mujizat rohani, yaitu keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus. Dimulai dengan jujur, tidak ada dusta. Kita bisa jujur dalam pengajaran, jujur dalam mengaku dosa. Maka mujizat jasmani juga terjadi.

#### **Keluaran 14:16,21**

*14:16. Dan engkau, angkatlah tongkatmu dan ulurkanlah tanganmu ke atas laut dan belahlah airnya, sehingga orang Israel akan berjalan dari tengah-tengah laut di tempat kering.*

*14:21. Lalu Musa mengulurkan tangannya ke atas laut, dan semalam-malaman itu TUHAN menguakkan air laut dengan perantaraan angin timur yang keras, membuat laut itu menjadi tanah kering; maka terbelahlah air itu.*

#### **Yohanes 11:39-40**

*11:39. Kata Yesus: "Angkat batu itu!" Marta, saudara orang yang meninggal itu, berkata kepada-Nya: "Tuhan, ia sudah berbau, sebab sudah empat hari ia mati."*

*11:40. Jawab Yesus: "Bukankah sudah Kukatakan kepadamu: Jikalau engkau percaya engkau akan melihat kemuliaan Allah?"*

Tuhan memberkati.